

ALOHA'EHĀ FESTIVAL

アロハ エハー フェスティバル 2025



26日 16:20~
27日 16:10~



Tatsu Rodriguez
(タツ・ロドリゲス)

ゲストMC



Pukalani



MIKA

ゲストミュージシャン



あおい珊瑚礁



Hawaiiフォトコーナー



ハワイアンフード・ショップや
キッチンカー多数出店



フラ・タヒチアン
他ステージ

ALOHAでつなぐ

愛顔の未来

入場
無料

4/26日 11:00~17:00(終了) • 27日 10:00~16:00(終了)

堀之内城山公園 やすらぎ広場 (愛媛県松山市堀之内)

※雨天実施いたします。台風などの荒天の場合は中止となる場合があります。予めご了承ください。

開催状況により時間が変更になる場合があります。予めご了承ください。



Facebook

Instagram

主催/アロハ エハー フェスティバル実行委員会 後援/愛媛県

Time Table

4/26 sat

ALOHA'EHA
FESTIVAL
2025

4/27 sun

タイムスケジュール 11:00~17:05		
	教室名	先生
11:00	オープニング オリ (Tatsu Rodoriguez)カヒコ (Keita Anuenue Ushijima)	
	開会宣言 実行委員会あいさつ	
11:10	Laule'a	渡部 櫻子
11:25	Puanalumana	河野 志保
11:45	Ho'onani	谷川 奈緒
12:00	Mea Hula	石津 麻衣
12:30	ゲストライブ (Pukalani)	
13:00	マナプー	土居 みどり
13:05	Ka Pā Hula O Kapualiko	片側 仁奈
13:15	Nani Kuio	中井 眞美
13:30	Hula Makahou	杉原 早苗
13:55	Liko Lehua	網野 邦子
14:25	Nani Kuio 愛媛新聞フジカルチャースクールエミフルMASAKI教室 アロハ♡ケイキフラ&ジョイフラ	中井 眞美
14:40	Ohana & Anuhea ☆ Pikake	高梨 芳枝
14:55	HULA KUMI CHIYO	岡田 千代
15:05	Hālau Hula O Hokurani	児山 珠美
15:35	ひまわりフラスタジオ	緋田 真
15:50	ALOHA ANGEL*	岡本 やよい
16:05	MakanaLea Hula&OriTahiti Studio	安岡 律
16:20	お菓子撒き	
16:35	メレフラライブ (MIKA&あおい珊瑚礁)	
17:05		

タイムスケジュール 10:00~17:00		
	教室名	先生
10:00	オープニング	
10:10	Hula Studio Makani 'Olu'Olu	近藤 淑美
10:30	日野学園フラチーム	日野 豊子
10:45	Makanani & Nana no moe	守屋 淳子
11:00	フラハウオリ	宮本 みどり
11:15	プルメリア フラストジオ	佐竹 喜代美
11:35	SHOP・協賛企業紹介など	
12:05	ゲストライブ (Pukalani)	
12:40	インターバル	
13:00	フラ アカカマカ	片山 恵美
13:10	Pono Aloha Hula (ポノアロハフラ)	大浦 実里
13:25	Manuia Tahitian Academy Aute Matsuyama	代表 鎌田敦子
13:35	ALOHA PUMEHANA	丹羽 千恵
13:55	プアケニケニ	徳永 幸華 (代表 小林千香)
14:00	Liko Lehua	網野 邦子
14:15	HULA KUMI MIZU	林田 みず
14:30	kapua liko	筒井 みどり
14:45	ハーラウアツコ オヒアレフア&ティアレ	鎌田 敦子
15:10	CSHA Kapua 'O Maile	筒井 みどり
15:30	maunalili	宇都宮 千寿子
15:40	Moani Hula Studio	東 和代
16:10	お菓子撒き	
16:25	ゲストライブ (Pukalani&MIKA) フレンドシップフラ (ワーク曲)	
16:55	Hawaii Aloha クロージング	



ハワイと愛媛県は、2003年に姉妹都市関係を結び、アロハスピリットを共有し、友好を深めてきました。この関係は、2001年のえひめ丸事故をきっかけに始まり、文化やスポーツを通じた交流が続いています。アロハスピリットとは、愛や平和、調和、感謝の心を意味し、これを広めることで、持続可能な豊かな未来、子育て支援、地元への定着意識の醸成を目指しています。2019年からはアロハエハーフェスティバルを通して、思いやりの精神や社会貢献を促進しています。今年で姉妹都市関係20周年を迎え、これからも豊かな未来の創造に向けて協力していきます。